

LE ROSAIRE

Couvent des Dominicains, ST-HYACINTHE.

ABONNEMENT : \$1.00.

PAR LES ZÉLATEURS, 50 cts.

Page d'Évangile

LE BON SAMARITAIN

JÉSUS venait de quitter la Galilée. Accompagné des disciples, il prit le chemin de Jérusalem, où se célébrait alors une des plus grandes solennités juives, la fête des Tabernacles. Pour éviter la Samarie inhospitalière, la petite caravane descendit dans la vallée du Jourdain, pour suivre la route qui passe par Jéricho et monte à la Ville Sainte. C'est le désert de Juda, avec ses cailloux lavés par les pluies, son sable que la lumière crue fait étinceler. Pas un troupeau ne paît sur le versant de ces monts, gris comme la cendre. Pas une maison n'offre son abri aux voyageurs.

Au bord des rochers, dans des cavernes profondes, des brigands ont établi leurs repaires. Ils assaillent les voyageurs, les dépouillent de leur argent, de leurs vêtements ; souvent même ils les tuent ou les abandonnent nus et blessés. Le silence qui pèse lourdement sur ces lieux, rend cette solitude effrayante.

Jésus cheminait depuis quelque temps déjà, conversant avec ses disciples, quand la caravane atteignit Khan-el-Achmar, la halte ordinaire des voyageurs. Quel contraste avec le désert ! C'était la mort et maintenant c'est la vie. Les sources chantent à travers le gazon verdoyant.